

◆1年間の集大成！新しい学年に向けて

生徒会主催の球技大会!!

生徒どうしの親睦を深めることを目的に、生徒会役員が中心となり、生徒会主催の球技大会を開催しました。先生の力を借りずに、生徒だけで運営しましたが、全員の協力で大成功を収めました。

3月も終わりに近づき、山高の桜はつぼみがふくらみはじめています。
3月も行事が盛りだくさんでした。



▲バレーボール



▲卓球



▲ドッジボール



▲サッカー

トルコ・シリア大地震緊急支援

3月6日(月)の放課後に、トルコ・シリア大地震緊急支援として、森と食科の農産・食品類型2年生がカップケーキの校内販売を行いました。カップケーキ2個入りを100円で販売し、募金箱も設置しました。カップケーキの売上金と募金合計の16,673円を神戸新聞厚生事業団を通じて寄付をさせていただきました。



▲校内販売の様子



普通科教育類型 研究レポート発表会

3月14日(火)に、教育類型研究レポート発表会を実施し、このたび卒業した75回生の2名が教育類型での学びを振り返り、在校生に向けて発表を行いました。発表の中では、最後まで努力したことが報われて本当によかったということや、困難な状況でも周囲の友人がいたから最後まで頑張ることができたといった思いが説明され、在校生は真剣な眼差しでメモを取っていました。教育類型での学びを進路先でも活かして、将来、地域のリーダーとして活躍してもらえることを期待しています。



▲今春、国公立大学へ進学する菅谷さんと澤田さんは教育類型の活動と進路決定までの取組について、苦労話もまじえて話してくれました。

高校生ふるさと貢献・活性化事業 ～トライやる・ワーク～

3月3日(金)の3、4限に第1学年が『高校生ふるさと貢献・活性化事業～トライやる・ワーク～』を実施しました。学校周辺や通学路の清掃活動を行いました。晴れの暖かい天候にも恵まれる中、清掃場所の落ちていたゴミを拾い、地域の美化に貢献しました。今回は新たに、本多公園グラウンドの草引きもしました。生徒たちは、終了時刻までしっかりと清掃活動に取り組みました。



▲ゴミ袋がいっぱいになりました。



▲川岸にも降りて、ゴミを拾いました。

*** 〈4月の予定〉

- 3月24日(金)～4月9日(日) 春季休業
- 4月5日(水) 合格者招集
- 4月10日(月) 大掃除 着任式 1学期始業式 入学式
- 4月11日(火) 課題考査(新2・3年) 対面式 部紹介 部活動体験期間(～14日)
- 4月12日(水) オリエンテーション(新1年) 課題考査(新1年)
- 4月13日(木) 身体計測 生徒総会
- 4月14日(金) 離任式(新2・3年)

- 4月17日(月) オリエンテーション実習結団式(新1年)
- 4月18日(火) オリエンテーション実習(新1年)
- 4月19日(水) 眼科検診(新3年)
- 4月20日(木) 歯科検診(全学年・午前)
- 4月21日(金) 眼科検診(新2年)
- 4月24日(月) 眼科検診(新1年)
- 4月26日(水) 新入生歓迎球技大会
- 4月27日(木) 内科検診(新3年)
- 4月28日(金) 教育相談(3 4 5限)
- 4月29日(土祝) 昭和の日

